
	

	

INTERROGAZIONE	

	

Oggetto:	Rete	fibra	ottica	
	
I	sottoscritti	consiglieri	del	Movimento	5	Stelle,	
	

Premesso	che:	
	
-	 il	Comune	di	Novara	è	proprietario	e	gestore	unico	di	una	rete	in	Fibra	Ottica	che	si	estende	sul	
territorio	per	circa	130	Km.;	
-	 tale	 rete	 è	 in	 grado	 di	 garantire	 la	 connettività	 ai	 servizi	 primari	 della	 città	 (Ospedali,	 sedi	
Sanitarie,	 Tribunale	 di	 Novara,	 Questura,	 Prefettura	 ecc.)	 e	 molte	 aziende	 private	 operative	 sul	
territorio	urbano.	
	
Considerato	che:	
	
-	 l’estensione	 della	MAN	 cittadina	 e	 il	 suo	 sviluppo	 con	 progetti	 quali	 “Scuole	 in	 Rete”	 sono	 da	
considerare	 prioritari	 e	 strategici	 per	 il	 Comune,	 vista	 anche	 la	 loro	 unicità	 sull’intero	 territorio	
nazionale.	
-	 a	 fronte	 dell’avvenuta	 scadenza	 in	 data	 31/12/2016	 del	 contratto	 di	manutenzione	 ordinaria	 e	
non	avendo	notizia	di	alcun	rinnovo	atto	a	garantire	la	tempestività	di	intervento	manutentivo	e	lo	
sviluppo	futuro	della	copertura	dell’intera	struttura.	
	
INTERROGANO	IL	SINDACO	PER	CONOSCERE	
	
-	Come	può	oggi	il	comune	garantire	il	rispetto	dei	tempi	di	intervento	in	caso	di	disservizio	(6-10-
24	ore)	
-	 se	a	 fronte	del	verificarsi	di	un	disservizio,	nei	contratti	 che	gli	enti	pubblici	e	 le	aziende	private	
hanno	stipulato	per	la	fornitura	del	servizio	stesso	esistano	penali	contrattuali	a	danno	del	Comune	
e	a	quanto	ammontino.		
-	se	e	quando	è	in	previsione	il	rinnovo	di	detto	contratto	di	manutenzione	
-	 quali	 siano	 le	 strategie	 che	 si	 stanno	 adottando	 per	 garantire	 la	 continuità	 di	 sviluppo	 e	 la	
manutenzione	dell'infrastruttura	in	oggetto.	

	
	
Alla	presente	si	chiede	risposta	scritta	ed	orale.	
	
	
I	firmatari	
Cristina	Macarro	
Mario	Iacopino	
Paola	Vigotti	


